



Spaß und Kampf bei jedem Ball

■ **Werther (HK).** Neun Stunden Badminton an einem Tag – dieser Herausforderung stellten sich jetzt 20 Kinder und Jugendliche des TV Werther. In den Pausen zwischen Schlagtraining und Spielformen zeigten die Trainer Dennis Koppenbrink, Jonas Osterloff, Ste-

fan Sahrhage und Jochem Kießling-Sonntag ihren Schützlingen im Alter von acht bis 16 Jahren Spiele der Weltspitze als TV-Aufzeichnung. „Man hat gemerkt, dass sich alle verbessern wollten. Wie nach einem ganzen Trainingstag beim Abschlussturnier bis zu-

letzt um jeden Ball gekämpft wurde, war klasse“, lobte Koppenbrink. Nach den Sommerferien startet der TV Werther am 22. August mit neuen Trainingsgruppen. Anfänger sind herzlich willkommen. Trainingszeiten und Infos unter www.tvminton.de. FOTO: HK